

■道明寺天満宮梅まつり

今年も道明寺天満宮では梅の咲き具合を心配しながら梅まつりが開催されました。当会は2月9日から28日迄境内にテントブースを設けて観梅やお詣りされる方々にお声がけをして天満宮の縁起や古墳のご説明をしたり、古市古墳群の地図の配布などしました。

世界遺産登録に向けての活動も理解されておられ熱心に聞いてくださる方も年々増えているように見受けられました。期間中、残念ながら雨で2日間中止になったもののテントにお越しいただいたお客様は昨年よりも600名程増えて2000名を超えました。

例年同様当初は「梅はいかがでしたか」と感想をお聞きしますと「まだ早かったですかね」と判を押したかのようなご返事でしたが、後半の週末はお天気も良く猿回しのお猿さんも元気よく動きお客様を喜ばしていました。

お客様を道明寺へご案内致しました折、在日アメリカ人親子に何と「御朱印はどこで？」と声を掛けられました。新1年生になるお嬢さんは朱印集めを始めたとのことでした。「天満宮へもこれから行きます。」と声が弾んでいました。

奉納俳句は年々増加しているため新たに大きな投句箱を用意、投句数は341句でした。天候不順による梅の花の咲き具合にも関わらずお越しいただいた方々、また梅まつりの関係者の皆様ご協力いただきありがとうございました。

(2019/3 森直樹)

